

Reconoce CEDHNL trayectoria de CNDH



0



A- A A+

4 de Junio 2015

La Comisión Estatal de Derechos Humanos celebró el 25 aniversario de su homóloga nacional la Comisión Nacional de Derechos Humanos y felicita a su presidente Luis Raúl González Pérez y a todo

su personal quienes trabajan en la consolidación de la vida democrática de nuestro país.

“Desde su creación, este Organismo Nacional no había afrontado un contexto tan complejo y demandante como el actual. México no es el mismo hoy que aquel que vio hace 25 años el surgimiento de la que entonces se denominó Comisión Nacional de Derechos Humanos. En sí, el reconocimiento y jerarquía de los derechos fundamentales dentro de nuestro sistema jurídico tampoco es el mismo. El catálogo de derechos se ha ampliado, los mecanismos para hacerlos valer se han fortalecido pero, en contraparte, los riesgos y agresiones en contra de la dignidad humana también han adquirido nuevas formas” señaló el Ombudsman nacional durante la ceremonia conmemorativa.

Los retos de sistema de protección no jurisdiccional de los derechos humanos son grandes y trascendentales, las Comisiones tienen la gran tarea de ganarse la confianza de los ciudadanos y actuar de manera determinante en la defensa de la población frente a los actos violatorios de derechos humanos de parte de los organismos del Estado.

En su creación a cargo de Jorge Carpizo McGregor, la CNDH fue pionera en la defensa de los derechos de las personas y su defensa y en el transcurso de los siguientes 25 años evolucionó para convertirse en un órgano autónomo que se ha ratificado como la principal entidad responsable de salvaguardar éstos derechos ante abusos del Estado.

Esta labor de protección y promoción se fortaleció con las atribuciones y lineamientos establecidos en la reforma constitucional en materia de derechos humanos de 2011, así como con el respaldo de las organizaciones de la sociedad civil; lo cual inició una nueva era en la CNDH ahora a través de la presidencia de Luis Raúl González en la que ha privilegiado el trabajo en conjunto para establecer un compromiso con la paz, la justicia, la igualdad y las libertades públicas que involucre a todos los actores de la sociedad.

Nuestra nación vive momentos determinantes para la defensa, promoción, difusión, estudio y protección de los derechos que ampara el orden jurídico nacional e internacional, por ello la CEDH de Nuevo León enfatizó la importancia de fortalecer a los organismos públicos defensores de derechos humanos mediante la aceptación de las recomendaciones emitidas, la multiplicación de las acciones de promoción y capacitación, así como la labor interinstitucional con las dependencias del Estado Mexicano.

A 25 años de su creación y con 15 años de autonomía constitucional de la CNDH, la CEDHNL refrenda su compromiso de fortalecer con sus acciones la defensa de la población frente a los actos de abuso de autoridad